

CASTELLÓN

El Gobierno culpa al Consell del retraso del Júcar-Vinalopó

EP/ VALENCIA

El Ministerio de Medio Ambiente tiene previsto finalizar las obras de construcción de la conducción Júcar-Vinalopó en diciembre de 2008. El Gobierno culpa así al Consell de retrasar el inicio de las obras por la petición de someter el proyecto a una nueva declaración de impacto ambiental.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, los plazos "inicialmente previstos" se han visto "afectados" ya que se "retrasó la tramitación de los proyectos constructivos".

En una pregunta parlamentaria formulada por la diputada del grupo socialista en el Congreso Juana Serna se destaca que la petición de la Conselleria de Territorio "retrasó la tramitación de los proyectos constructivos".

La petición de una nueva declaración de impacto ambiental se fundamentaba en que el proyecto que se sometió a información pública fue finalmente modificado por la toma en consideración de las alegaciones recibidas. Los cambios, según el Ministerio, "contribuían a reducir su impacto ambiental", motivo por el cual se rechazó la petición de realizar un nuevo informe ambiental en abril de 2007.

Este nuevo procedimiento "retrasó la tramitación de los proyectos constructivos, si bien finalmente no han hecho sino contribuir a ratificar la idoneidad de la modificación del trazado inicial de la infraestructura", concluye el Ejecutivo.

Respuesta del Consell

El conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, aseguró en respuesta al Gobierno que el único retraso que ha sufrido el trasvase "ha sido el cambio de trazado impulsado por el Ejecutivo central. El conseller señaló que la obra "la paró el Gobierno socialista y lo hizo en contra de los intereses de los usuarios y sin consenso ni negociaciones".

Según García Antón, "lo único que han hecho es hacer oídos sordos a las peticiones de la Comunitat y pensar en los intereses de otros". Calificó de "improvisación" este proyecto que lastra "el desarrollo de una comunitat de primera como es la valenciana".

Más noticias

-  El Consell adelantará el acceso norte para que coincida con la ampliación del puerto
-  Treinta carreteras se beneficiarán de mejoras para llegar a una velocidad máxima de 100 km/h
-  La Comunitat suma este año 158 incidentes en transportes de mercancías peligrosas
-  Los negocios dejan el bajo coste
-  Del sol tórrido a la lluvia y el granizo en unas horas
-  El Gobierno culpa al Consell del retraso del Júcar-Vinalopó
-  Comienza la retirada de las 3.000 toneladas de pescado del almacén incendiado en Albal
-  Más de 152.000 alumnos recibirán ayudas para comprar libros
-  Dos muertos en accidentes de tráfico durante el fin de semana
-  Las maletas del veraneo

Publicidad

Contrata tu seguro
de coche en 1 **click**

